

あしたか通信

Ashitaka Vocational Training Center News

public
relations
paper
vol.91



あにまーろ

アビリンピック全国大会 4種目に出場 『2年連続銀賞獲得』の快挙達成!!

全国大会は11月4日～6日幕張メッセ(千葉県)で開催され本校学生4名が静岡県代表として出場しました。

縫製種目

競技課題はエプロンの縫製です。ミシン、はさみ、目打ちなどの道具を使用します。入賞こそ逃しましたが、それに匹敵する作品を完成させ、周囲の期待に応えることができました。講評では本校学生の丁寧な作業が評価されました。



データベース種目
競技課題は入学試験合否判定システムの操作メニューの作成です。企業で活躍する経験豊富な選手が多い中、存分に実力を発揮しました。

データベース種目



製品パッキング種目

競技課題は段ボール製の箱と緩衝材の組み立て、紐による結束と外箱への組み込みです。正確で実直な作業姿勢が、審査員や他県の指導者から高く認められました。



木工種目

競技課題は蓋付き小箱です。のこぎり、のみ、かんな等の手工具を部材の特徴を見定めながら使用し、精度の高い、洗練された製品作りを目指します。本校学生は、他を圧倒するスピードで作品を完成させ、大きな注目を集めました。

木工種目銀賞受賞!! 県知事から表彰授与!!

11月28日(月)に静岡県庁にて第42回全国障害者技能競技大会入賞者等表彰式が開催され、木工種目で銀賞を受賞した本校学生が、県知事から表彰を授与されました。今年は静岡県から2名が入賞しましたが、その内1名が本校学生です。本校は昨年の縫製種目での銀賞に続き、2年連続の表彰者輩出となり、学生の実力の高さを広く示すことができました。





本校の活動状況を広報するPR隊を結成し、任命式を行いました。隊員は母校を訪問し、本校の魅力をアピールしました。



就職に向け、実践的な訓練や職場実習を進めています。就職が内定した学生も出ていますよ

体育祭

11月11日(金)に、あしたか太陽の丘体育館で体育祭を実施しました。大縄跳び、玉入れ、パン食い競走、フライングディスク、スプーンリレー、ドッジボール、綱引き、紅白対抗リレーなどの各種競技を通して、連帯感を養い、かつ体力の向上を図りました。学生の活躍する姿と大接戦の展開に、職員、保護者の応援にも熱が入りました。



市内一斉クリーン作戦



11月14日(月)に、学生の環境美化の意識向上と奉仕を目的に、市内一斉クリーン作戦に参加し、本校周辺の道路脇の清掃を行いました。ポイ捨てされていたゴミを回収し、燃えるゴミ、プラスチック、缶、ビン、埋め立てゴミを分別して処分を行うことで、地域に貢献することができました。学生たちの積極的な取り組みに職員一同感心しました。

野外訓練

11月18日(金)に野外訓練を実施しました。野外訓練は、ガス等の供給がない限られた状況下で自炊を行い、災害時の対応意識を高め、学生同士の協調性、社会性を養うために行います。ご飯、カレー、豚汁、焼きそば、焼き肉、ケーキ、燻製料理を協力しながら調理することができました。とてもおいしかったです。全員が笑顔でいただくことができました。



静岡県立

あしたか職業訓練校

〒410-0301 静岡県沼津市宮本5-2
TEL 055-924-4380 <https://ashitaka-vtc.ac.jp>

在校生募集中

